

¡Fuerte agarrón! Epigmenio Ibarra y Xóchitl Gálvez protagonizan una intensa pelea en vivo: “Corruptos”

Por Infobae

Intensos minutos se vivieron durante el debate que Xóchitl Gálvez y Epigmenio Ibarra sostuvieron por la crítica que el cineasta le lanzó tras declararse como “una mujer de izquierda” pese a pertenecer al Partido Acción Nacional (PAN).

La senadora pidió un espacio en el programa de *Ciro Gómez Leyva* — al cual acudió Ibarra — para aclarar algunas de las aseveraciones que el acérrimo defensor de la Cuarta Transformación (4T) planteó contra la militancia. Especialmente, la que concierne a los programas sociales.

“Estoy absolutamente de acuerdo con la política social del presidente. Estoy convencida que es insuficiente”, puntualizó tras afirmar que nunca se ha posicionado en contra de dichas iniciativas. A lo cual Epigmenio contestó:

“Si tu estás a favor de la política social, ¿Qué haces ligada a todos estos personajes que están en contra de la gente? Porque eso es el PAN. (...) ¿Qué haces con los neoliberales?”

“Mujer de derecha y en la derecha estás”, sentenció Epigmenio.

EL TIRO ENTRE EPIGMENIO IBARRA Y XÓCHITL GÁLVEZ

Xóchitl Gálvez y Epigmenio Ibarra protagonizaron un tenso debate en el programa de *Ciro Gómez Leyva* Crédito: Radio Fórmula

Al igual que lo hizo el presidente López Obrador en días pasados, Ibarra Almada insistió en criticar el ejercicio de Gálvez Ruiz durante el sexenio de Vicente Fox, así como de ser “un producto inflado” por la oposición.

“No le acepto a Epigmenio que piense que estoy inflada. Todo ha sido orgánico. (...) No se sume a las descalificaciones hacia una mujer que tiene historia propia”, desmintió la legisladora al recordar que el propio presidente le había pedido unirse a la 4T.

Sin embargo, ello sirvió para que Ibarra insistiera con más fuerza en señalar a Xóchitl como una mujer afín a la derecha: “Entre gitanos no nos leemos las cartas”, puntualizó luego que Gálvez acusara a la 4T de tener a “la oligarquía”.

“¿Cómo te andas con el cuento de que estás por el pueblo cuando te codeas con esa pandilla de corruptos? (...) ¿Por qué no aceptaste? Porque eres una mujer de derecha y en la derecha estás”.

“Eso es machismo”, Xóchitl Gálvez contra argumentó

En otro momento, el dueño de Argos Comunicación insistió en cuestionar la relación que Gálvez ha mantenido con “los señores” y “atajos de corruptos”, refiriendo para ello a Alejandro Alito Moreno, Felipe Calderón, Claudio X. González y Fox Quesada.

“El problema es que ustedes crean que no tengo validez como mujer. (...) Que crean que yo respondo a personajes a los que realmente no respondo”, respondió Gálvez.

“Deje de decir que yo dependo de personajes porque eso es machismo”.

“Es una pieza de sacrificio”, aseveró Ibarra. Antes y durante la discusión, Epigmenio Ibarra dejó en claro su confianza de que la legisladora del PAN no logrará consolidarse como la primer Presidenta de México: “No le alcanza”, sostuvo pese a los cuestionamientos del periodista.

Minutos previos a la intervención de Gálvez Ruiz, el productor aseguró que el bando de la oposición la estaría utilizando como “una pieza de sacrificio” con el objetivo de frenar el llamado Plan C que López Obrador anunció tras el revés al Plan B.

“Está ahí para frenar la mayoría calificada. Pero lo que va a suceder, es una opinión personal, es que la gente se preguntará en las urnas: ¿Otro (Vicente) Fox? ¿Otro bufón? ¿Otro impostor? ¿Otro traidor? No, ya no”.



